

Sehr geehrte Patienten,

Wartezeiten lassen sich trotz Bestellsystem nicht immer vermeiden. Um Ihnen den Aufenthalt in unserer Praxis dennoch so angenehm und kurzweilig wie möglich zu gestalten, können wir Ihnen ab sofort, neben unserem kostenlosen Patienten-Wlan zusammen mit unserem Partner Sharemagazines ein grenzenloses Leseerlebnis bieten.

Hierzu laden Sie sich bitte mit Smartphone oder Tablet die App „Sharemagazines“ (für iOS oder Android im App Store bzw. Play Store) herunter.

Nach dem Start wählen Sie unsere Praxis als Location (wird automatisch angeboten). Ihnen stehen dann 400 top aktuelle nationale und internationale Magazine und Tageszeitungen zur Verfügung. Der Verzicht auf Printmedien schont die Umwelt und ist auch im Hinblick auf Hygiene und Krankheitsübertragung ein großer Fortschritt.

Ihr Praxisteam

Waiting times cannot always be avoided. In order to make your stay in our practice as pleasant and entertaining as possible, we can now offer you a boundless reading experience in addition to our free patient wlan together with our partner Sharemagazines.

Please download the app "Sharemagazines" (for iOS or Android in the App Store or Play Store) with your smartphone or tablet.

After the start you choose our practice as location (will be offered automatically). You will then have 400 top national and international magazines and daily newspapers at your disposal. The renunciation of print media protects the environment and is also a great step forward in terms of hygiene and disease transmission.